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竹島先生によるキャリア講話！

前号でお知らせした中部大学准教授の竹島喜芳先生によるキャリア講話が、１

月28日(木)に実施されました。本校の2年生の教室と先生の研究室をオンラインで

結びリモートでの講話です。画面越しに先生と対面しまずは自己紹介。講話１で

は19歳の時に徒歩で沖縄本島を縦断し高江を訪れた際の体験談を始め、冒険家「植

村直己」に憧れて様々な冒険をしたお話を聞かせてもらいました。講話２では地

球温暖化に関する事例としてヒマラヤを訪れて氷河の調査をしたお話や、インド

ネシアの熱帯雨林の焼き畑と人々の生活の実態等を、映像資料を交えて2時間に渡

ってお話してもらいました。先生には子どもたちが理解しやすいようにプレゼン

資料を作って頂き、楽しくそしてやさしく語りかけてもらいながら講話して頂き

ました。どれも大変興味深い貴重なお話で、映像と共に先生の講話に引き込まれ

てしまいました。子どもたちも普段の学校の授業ではなかなか聞くことのできな

いお話に、集中して見入っていました。竹島先生には資料の準備から長時間に及

ぶ講話本当にありがとうございました。子どもたちの感想を掲載します。→ →

竹島さんのお話を聞いて、ちきゅうがあつく

なって、くるしい人もいて、そのげんいんを

をつくっている人もこまっているということが分かりました。そのた

めに人がこまらないように、ちきゅうがおんだんかしないように考え

たいです。【竹島さんへ】竹島さんのちきゅうがおんだんかして、イ

ムジャひょうがやエベレストがとけて近くの村をおそうという話をき

いて、自分の東村がそんな近くにあったらこわいと思いました。なので自分も世界

のためにごみをへらしたり、きょう力したいです。ありがとうございました。

２年 荘司 蓮さん

岐阜から愛知まで手作りいかだで川下りをし

たことにビックリしました。ほかにもイムジ

ャひょうがのひょうが湖が何百メートルも深いと聞いておどろきまし

た。竹島さんは海外にもいっていたのでこうどう力がすごいと思いま

した。【竹島さんへ】先日のキャリアこう話ありがとうございました。

大学時代の手作りのボートの話がいんしょうに残りました。ぼくも竹島さんのよう

に好きなことをいしょうけんめいできる人になりたいです。

４年 森岡 丸さん

竹島さんにお話をしてもらって、とてもだい

じなことは、すきなことをぜんりょくでやる

ということが分かりました。お話をきいて大きなチャレンジをするこ

とがだいじだと思いました。そのために私は走るれんしゅうをがんば

ります。【竹島さんへ】キャリアこうわをしてくれてありがとうござ

いました。わたしはすきなことをこつこつすることが大切だと分かりました。好き

なことを続けるとどんどんしょうらいにつながるということが分かりました。なの

でみんなをえがおにするために料理をします。

２年 荘司 七羽さん

読み聞かせに協力してもらいました！

田中美穂子さん

遠藤真奈美さん


